

Investigadores y responsables institucionales abordarán la pobreza y la exclusión social - Información - 13/02/2018

## Investigadores y responsables institucionales abordarán la pobreza y la exclusión social

► El ciclo «Pobrezas y desigualdades» comienza hoy en la Sede Ciudad de Alicante y consta de cuatro sesiones hasta el 15 de mayo

### REDACCIÓN

■ Dar a conocer y enmarcar los procesos de desigualdad y sus consecuencias más destacables, en términos de pobreza y exclusión social, es el objetivo del ciclo «Pobrezas y desigualdades» que dará comienzo hoy a las 20 horas en la Sede Ciudad de Alicante (Ramón y Cajal, 4). Coordinado por Carlos Gómez Gil, profesor del Departamento de Análisis Económico Aplicado de la Universidad de Alicante, el ciclo reunirá a investigadores y responsables institucionales para abordar este tema de preocupante actualidad.

Las sesiones contarán con la participación de Carlos Pereda, sociólogo del Colectivo IOE que

elabora el barómetro social de España (jornada inaugural-hoy, martes 13 de febrero), con su ponencia «Insoportable desigualdad en España: ¿Hasta cuándo?»; Ana Rico, científica de la Escuela Nacional de Sanidad, Instituto de Salud Carlos III de Madrid, quien hablará de «La paradoja de las desigualdades en mortalidad en Europa» (martes 13 de marzo); Conrado Moya, codirector del posgrado sobre «Infancia y juventud en riesgo social» de la UA y técnico de la Sindicatura de Greuges de la C.V, especializado en menores, que impartirá la ponencia «El rostro de la desigualdad: la pobreza infantil» (martes 17 de abril); y finalizarán el ciclo Ángel Luna González, síndic de Greuges adjunto de la Comunidad Valenciana, y Xavi Uceda i Maza, delegado del Consell para el modelo social valenciano (martes 15 de mayo), quienes abordarán las «Alternativas institucionales y sociales en la Comunidad Valenciana».